

令和4年度 第3回学校運営協議会 会議録

令和4年10月3日(月) 9:35~11:05 二宮小学校コミュニティルーム

出席者：大矢、飯塚、片岡、木川、伊達、成岡、山内、北川、境野、小林(傍聴；町教委 高橋)

〈会長あいさつ〉

ご出席ありがとうございます。学校運営協議会の取り組みは、各学校で個性が出てきたかなと感じています。来年4月からの小中一貫校のスタートにより学校運営協議会自体もどうなっていくのか不透明なところがあります。施設分離型のため、今のところ変化はなさそうですが注視をしていきたいと思います。

後半で、150周年記念事業の検討をおこなうので詳しくはそちらで話しますが、学校運営協議会が中心となって準備委員会として検討してきたものの、実行部隊の乏しいことを考えると記念事業の規模を縮小せざるを得ないと考えています。

〈学校の現状・課題等について〉

2学期当初は新型コロナウイルス感染症による欠席があったものの、9月後半の遠足は天候にも恵まれ順調に実施することができました。

10月下旬の土曜参観日は、時間帯と地区を指定したうえでおこなう予定です。音楽会については残念ながら保護者をお招きすることはできませんが、動画を後日視聴できるようにすることを考えています。音楽会を生で聴きたいという声も伺っていますので、次年度に向けて改善できるようにしていきたいと思っています。(校長)

《質問》音楽以外にも制約を受けている教科はありますか？

体育の授業ではラジオ体操時に声を出さずに黙々とやること。家庭科の調理実習ができなかったこと。2年前の休校の時期は植物の成長の時期と重なっていたので、理科の植物の学習がタイムリーにできなかったことなどがあります。(校長)

〈各部会の報告〉

校外安全部会…別紙のとおり、①児童生徒安全対策協議会の通学路点検について、②地区懇談会について、③こどもSOSの家スタンプラリーについて取り組みました。長年の課題となっていた元町北地区のブロック塀の改修がおこなわれたことは、学校(P T A)・行政・学校運営協議会での情報共有が役立ったと考えられます。

学びふれあい部会…放課後子ども教室の中で学習支援ボランティアとして応募していただいた方々に協力いただけるか試しにやってみます。事前に子どもたちから質問を受け付けてそれに回答する形でおこないますが、回答内容が学校の指導と食い違ってしまわないか心配な点があります。イジメのことについて出された場合には、まず学校に知らせることを想定しています。

環境整備部会…1年間のスケジュールが見えてきました。家庭科室のリニューアル作業は地域の業者さんにも協力していただき、比較的短時間で実施できました。学校のホームページにもビフォーアフターが掲載されているのでご覧ください。

その他部会…給水器や、エアコンフィルターのクリーニングなど、学校運営協議会の思いを行政（教育委員会）へお願いしてきました。今後は、学校運営協議会が小中一貫教育とどう関わっていくのかも考えていきたいと思います。